

大銀杏



上市来小学校キャッチフレーズ「すてきな笑顔・明るいあいさつ」 平成28年12月16日

学校情報ホームページ<http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~kamiichiki>で発信中です。12月14日までのアクセス数は26593です。

「学ぶ」ことは楽しい！

校長 有村真由美

せんせい、あのね。きょうコインランドリーにいくとき、山下というかんばんがありました。その山下というかんばんをよむと、おかあさんがとてもよろこんで、びっくりしていました。おかあさんは、わたしをほめてくれました。また、かんばんがあつたら、いろんなかん字をおかあさんにおしえたいです。

これは1年生の下野せりなさんが書いた日記です。それまでただの記号でしかなかった「山下」は、漢字の学習をしたことで「やました」という読みを持つことを知りました。「お母さんにおしえたいです。」という最後がいいですね。これからもお母さんを驚かせるぞ！という意欲に満ちたせりなさんの顔が浮かんできます。

「学ぶ」ことは、本来、「つらいこと」でも「嫌なこと」でもなく「楽しいこと」であることをせりなさんの日記が教えてくれました。いくつになっても楽しく学んでいきたいものです。

さて、全ての子どもが、多くの行事をとおして一段と成長した二学期も終わり、いよいよ冬休みに入ります。子どもたちが元気に登校できたこと、安心して学習に取り組む環境をつくってくださったこと、保護者の皆様や地域の皆様、支援してくださった全ての皆様に心からお礼を申し上げます。例年より少し長い冬休みになりますが、学校では体験できないこと（手伝い、地域行事等）をとおして多くのことを学ぶとともに、親子のコミュニケーションが一層深まることを願っています。また、地域の皆様には引き続き、子どもたちを厳しく温かく見守っていただきますようよろしくお願いいたします。今年も一年本当にお世話になりました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

1月の主な行事

- 1日(日) 元旦 拝賀式(敏・田代・梅木・元義母)
- 3日(火) 成人式
- 4日(水) 仕事始め
- 9日(月) 成人の日
- 10日(火) あいさつの日 始業式
PTA拡大推薦委員会
- 14日(土) 土曜授業
- 18日(水) 鹿児島学習定着度調査(～19日5年生)
- 20日(金) 半成人式、授業参観、学級PTA
- 20日(土) 小中PTA合同資源回収
市PTA研究大会
子ども会活動の日 おひさま運動の日
- 24日(火) CRT学力検査(～25日全学年)
- 26日(木) 市学校保健研究大会
- 28日(土) 青少年のための科学の祭典

入賞おめでとう

【かわなべ青の俳句大会結果】

- 南日本新聞社賞 1年 町田 優愛
- 「はなびみた ままのおめめが はなびいろ」
入選 4年 丸峯 虹星
- 「灯ろうの 光ゆらゆら 六月灯」
入選 6年 下野 陸斗
- 「夏の夜 絆ふかまる テントばり」

【税に関する絵はがきコンクール結果】

- 優秀賞 6年 留盛 悌丞
- 6年 福田 舞優
- 6年 峯崎 蘭

【市読書感想文コンクール結果】

- 特選 1年 重水 亜胡
- 入選 2年 今吉 絆生 3年 水澤 遥音
- 4年 大迫 朱音 5年 鉾之原 凜花
- 6年 上蘭 詩音

お世話になりました！高齢者とのふれあい活動

11月16日(水)地区公民館で5・6年と高齢者の方々とのふれあい活動を行いました。毎年恒例のグランドゴルフで楽しく交流した後は、子どもたちから歌と花のプレゼントを送りました。これからも、お元気で！そして上市来の子どものことよろしくお願ひします。



勉強になった！避難訓練

11月28日(月)は、理科室から火災が発生したという設定で避難訓練を行いました。「おさない・かけない・ししゃべらない・ももどらない」勉強になりました。



がんばった！落ち葉拾い

12月9日(金)は、毎年恒例の堆肥づくりのための落ち葉拾いを行いました。来年度もきれいな花を咲かせるためがんばりました。



めざせ自己ベスト！なわとび大会

12月2日(金)は、全校なわとび大会を体育館で行いました。子どもたちは、前後とび、あやとび、交差とび、二重とびなどに挑戦し、練習の成果を発揮しました。自己ベストを出した子どもたちもたくさんいました。また、縦割り班ごとの長なわとびは、全部の班が目標回数を達成しました。



上市来小に新しい先生たち！

11月8日から鹿児島大学の4回生2人(砂野優樹さんと織田桃子さん)が将来の先生を目指して複式学級指導や先生方の指導法等について勉強をがんばっています。また、司書補の加治屋先生が産休に入られた関係で12月7日から後任に萩原友子先生が上市来っ子の子どものために図書室でのお仕事をがんばってくださっています。



勉強になりました租税教室

12月6日(火)は、伊集院税務署からおいでいただき税について6年生が勉強しました。税金がどのようなことに使われているか知り税金の大切さを知るよい機会になりました。



今月のことば

あなたが笑顔でいることがしあわせへの1番の近い道 一日一語より言葉めぐりより